

# *Nicolás Maduro : il ne peut pas y avoir de dialogue avec une opposition qui soutient le blocus total des États-Unis contre le Venezuela*

---



Caracas, 8 août (RHC)- Le président vénézuélien, Nicolás Maduro, a annoncé que la délégation du gouvernement de son pays ne participera pas au dialogue de la Barbade les 8 et 9 août avec un secteur de l'opposition extrémiste, après que le député Juan Guaidó ait appuyé le blocus total décrété par Donald Trump contre le Venezuela.

« Dans ces conditions non » a signalé le président vénézuélien qui a réitéré aussi son rejet du blocus total qui cherche à asphyxier l'économie en s'attaquant à la capacité du gouvernement d'importer des aliments, des médicaments et d'autres produits dont a besoin le pays » a signalé Nicolás Maduro.

« Nous avons un dialogue permanent avec divers secteurs et les dialogues de la Barbade ont lieu avec le secteur extrémiste de l'opposition. Beaucoup de gens me demandent pourquoi je suis en train de dialoguer avec ceux qui ont voulu me tuer et j'ai répondu qu'il faut dialoguer pour parvenir à la paix » a signalé le chef d'état vénézuélien.

Le dialogue entre le gouvernement vénézuélien et l'opposition avec les bons offices de la Norvège se déroule à la Barbade depuis juillet dernier.

---

<https://www.radiohc.cu/index.php/fr/noticias/internacionales/198461-nicolas-maduro-il-ne-peut-pas-y-avoir-de-dialogue-avec-une-opposition-qui-soutient-le-blocus-total-des-etats-unis-contre-le-venezuela>



**Radio Habana Cuba**